

2学期終業式 校長の話 12月24日

2学期の終業式を迎えました。今日はスクールバンドの皆さんが校歌と行進曲を生演奏してくださいます。楽しみにしててください。スクールバンドの皆さんは、今まで一生懸命練習をしてきました。その成果を発揮して頑張ってください。

さて、1年を振り返ってみると、7月後半から8月、9月とコロナウイルスの感染症が大流行して、大きな行事や活動ができなくなりました。2学期が始まる時は、みんなが元気に学校生活を送れるのだろうか心配しました。けれども皆さんがルールを守って助け合って生活したおかげで、充実した2学期が送れました。10月頃から感染が治まり、運動会や学芸会などの大きな行事もできたり、思い出に残る活動がたくさんできました。今日は各学年の楽しかった思い出や頑張った活動を紹介します。

1年生は芋掘りに行きました。大きなサツマイモをたくさん掘って、全部家に持って帰りました。芋掘りの後、公園でアスレチックをしました。途中でどんぐりや松ぼっくりを拾いました。秋見つけで拾った実などを使って、生活科の学習でおもちゃを作りました。そして、1組と2組合同で生活科発表会を開き、お店屋さんとお客さんに分かれて楽しみました。いろんなおもちゃを工夫して作っていましたね。



2年生はアンデルセン公園に行きました。一人ずつモルモットを膝の上に乗せたり、ヤギやヒツジと触れ合ったりしました。その後、アスレチックで存分に遊びました。楽しかったですね。



生活科の学習で動くおもちゃ発表会をしました。上手に動くように何度も作り直して工夫しました。当日は1年生に遊びにきてもら

いました。案内や説明がとても上手でした。

3年生は区内巡りで台東区役所に行きました。どんな仕事をしているか見学したりお話を聞いたりしました。その後に科学未来館に行きました。この写真は人型のロボット「アシモ」です。人間と同じように2足



歩行のロボットを作るのは難しいと言われていましたが、上手に歩いたり走ったりして物を運んでいました。その他にも様々な体験活動をしました。とても熱心に見学していました。

そして総合的な学習の時間では学校の安全についてずっと取り組んできました。調査したりインタビューしたりして様子を調べ、ポスターを貼ったり声かけをしたりして安全に生活できるように、自分たちで



できることを考えました。3年生のおかげで、浅草小学校では安全に生活しようと心がける人が多くなったのではないかと思います。素晴らしい勉強でした。



4年生は社会科で東京都の勉強をしています。船に乗って東京湾

を一周しました。素晴らしい景色でした。海岸の土地利用の様子を見学しました。また、東京の西

に位置する高尾山に登りました。通常はケーブ

ルカーに乗りますが、登りも下りも全部歩きました。かなり厳しい道のりだったと思いますが、全員が歩ききりました。よく頑張りました。



5年生は今週、秋川渓谷に行き、バーベキューをしました。4人のグループで炭火焼きの鉄板を囲んで、お肉や野菜を焼いてみんなで食べました。とても楽しかったです。食事をした後は秋川に入りました。水が澄んできれいでした。霧ヶ峰移動教室に行け

なかった分を存分に楽しめました。

また、文化庁主催の「夢・アートアカデミー」で陶芸に挑戦しました。有名な陶芸家の方が何人もいらして指導してくださり、半日かかって陶芸の作品を作りました。焼き上がったら浅草小学校に送られてきます。届くのが楽しみです。



6年生は今週、「東京グローバルゲートウェイ」に行きました。浅草小学校では6年生になったら必ず行きます。体験活動をしている間は、英語だけを使います。この写真はツアーの計画を立てるプログラムに参加しているところです。

また、6年生は下級生や学校全体のために、常にリーダーシップを発揮してみんなをまとめました。この写真は、なかよし班活動の様子です。責任もって役目を果たし、全校のために力を尽くしました。6年生の活躍は素晴らしかったです。



さて、今また感染症が流行し始めるのではないかというニュースが流れています。1月になったら感染が広がっているのか、今のまま収束しているか、誰にも分かりません。けれども、今年、感染爆発が起きてもみんなで力を合わせて、安全で楽しい学校生活を作ってきました。同じように、みんなで乗り越えていけると信じています。ですから、心配しないで希望をもって、新しい年を迎えましょう。そして、1月11日、始業式に、また元気に会いましょう。